



## **Apoyo a hijos debe darse desde el ejemplo de trabajo y superación: investigador**

Bertha López Aguayo, 27 de marzo de 2024

Xalapa, Ver.- Los hijos de mujeres que trabajan son exitosos, asegura el especialista en educación, Juan Fidel Zorrilla, profesor investigador del Instituto de Investigaciones sobre la Universidad y la Educación de la Universidad Nacional Autónoma de México. UNAM).

“Los hijos de mujeres que trabajan tienen más éxito que los hijos de mujeres que no trabajan. ¿Por qué? Porque el apoyo no necesariamente implica estar sentado haciéndole la tarea al hijo, sino el ejemplo, que vea que en su casa el trabajo tiene un horario, dedicación y seriedad”.

En entrevista, el investigador destacó que el ejemplo es fundamental en el desarrollo intelectual de los hijos, como lo demuestran estudios que se han realizado.

“El apoyo tiene que ser estratégico, no es que la gente tenga que dedicarse, pero sí estar pendiente. Se apoya de muchas maneras: comprensión, oportunidades, buscando información; que los papás investiguen cuál es la mejor escuela para su hijo, no la mejor escuela, sino la que sea mejor para que mi hijo continúe sus estudios”.

Recomendó que el apoyo de padres a hijos incluya ayudarlos a tomar la mejor decisión para elegir escuela.